

Domaine du Centaure



Un domaine ouvert sur son environnement
C'est du 14 au 17 juillet dernier que Karen et Bruno MANGIN ont invité ceux qui le souhaitent à venir visiter le Domaine du Centaure. Un projet ambitieux qui a vu ses portes s'ouvrir sur 3 chambres d'hôtes. Plus de 200 visiteurs sont venus à la rencontre de cette maison hors du commun. Surpris par l'espace que peut proposer ce dôme, conquis par la luminosité et l'atmosphère reposante, les visiteurs ont montré de l'intérêt sur les aspects écologiques que propose la maison.

Chacun a pu apprécier la passion qui anime les propriétaires et leur volonté de faire travailler des artisans locaux tout comme leur envie de faire découvrir à leurs hôtes les produits venant des fermes avoisinantes.

Les 3 chambres (et bientôt 4) vous accueillent en chanson pour des nuits colorées : «La vie en rose», «Le cœur grenadine», «On dirait le sud».

Merci au Domaine du Centaure pour avoir permis aux habitants d'aller à la découverte de leur habitation.

Pour plus d'informations :
ledomaineducentaure.com
f : le domaine du centaure

